



IMMOBILIER
L'OLIVIER

6 Pièces

130 m²

Réf. 286V1529M

585 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Immobilière de l'Olivier vous présente : Authentique Ferme en Pierres au Coeur d'une Nature Préservée Un bien d'exception, rare à la vente. Succombez à la magie de cet écrin de verdure unique. Idéalement nichée dans un environnement naturel d'exception, cette magnifique ferme en pierres apparentes incarne l'alliance parfaite entre l'authenticité rurale, l'histoire et la sérénité absolue. Située loin de toutes nuisances, elle offre une vue panoramique à couper le souffle sur le paysage environnant. C'est le lieu de vie rêvé pour les amoureux de la nature en quête de quiétude, tout en restant ...

L'Immobilière de l'Olivier presents to you: Authentic Stone Farmhouse in the Heart of Untouched Nature An exceptional property, rarely available. Fall under the spell of this unique green sanctuary. Ideally nestled in an extraordinary natural setting, this stunning farmhouse with exposed stone perfectly blends rural authenticity, history, and absolute tranquility. Located far from any disturbances, it offers breathtaking panoramic views of the surrounding landscape. It's the dream home for nature lovers seeking peace, while being just minutes from the village amenities. A peaceful retreat with ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

